

Gastbeitrag in der Landshuter Mama

08.12.2024 23:02

Für einen Politikwechsel - mit klarem Konzept



Bundeswahlkreis Landshut

FLORIAN OSSNER, BUNDESTAGSABGEORDNETER

Florian Oßner ist als zweifacher Familienvater seit 2013 direkt gewählter Bundestagsabgeordneter der Region Landshut-Kelheim. Im sogenannten „Königsausschuss“ – dem Haushaltsausschuss – der über alle finanziellen Ausgaben des Bundes entscheidet, ist er Obmann der CDU/CSU-Bundestagsfraktion. Er weiß, wie schwierig es ist, Beruf und Familie unter einen Hut zu bringen. Mit dem Rückhalt seiner Frau Irm (Kinderkenschwester) kandidiert er erneut bei den vorgezogenen Bundestagswahlen 2025.

WAS TREIBT SIE IN DIESEN VERWORRENEN ZEITEN UM?

Das hinterlassene Chaos der Ampelkoalition aus SPD/Grüne/FDP hat inhaltliche Debatten in Deutschland leider in den Hintergrund rücken lassen. Dabei sind wir – trotz aller vorhandenen Probleme – ein Land voller Chancen und Ideen. Um diese Innovationen für ein beseres Leben wieder zu ermöglichen, brauchen wir eine neue Aufbruchstimmung. Mein Ziel wäre ein schlanker Staat mit mehr Freiheiten und weniger Vorschriften. Ich möchte dazu beitragen, dass wir und unsere nachfolgende Generation sagen können: Wir sind dankbar, in Deutschland leben zu dürfen. Dazu braucht es jetzt aber einen konsequenten Politikwechsel.

WIE WOLLEN SIE DAS NACH DER BUNDESTAGSWAHL ERREICHEN?

Zuallererst sind die Kernprobleme unseres Landes zu lösen: Die illegale Migration ist mit allen Mitteln einzudämmen, dazu gehören auch Zurückweisungen an der Grenze. Unsere Polizisten müssen zudem jegliche Instrumente an die Hand bekommen, um Straftaten aufzuklären. Keine Frau sollte abends Angst haben, sich im Freien zu bewegen. Abgesehen davon muss sich Leistung in unserem Land wieder lohnen. Dazu soll der Grundfreibetrag steigen, die Steuerprogression sinken sowie das Bürgergeld abgeschafft und in eine Grundsicherung umgewandelt werden. Überstunden wollen wir steuerfrei stellen. Damit werden all diejenigen belohnt, welche unser Land am Laufen halten.

WAS WIRD AUSSERDEM WICHTIG SEIN IN DEN KOMMENDEN MONATEN?

Wir brauchen wieder Stabilität und Ordnung in Deutschland – ohne Dauerstreitigkeiten an der Spitze. Deswegen darf es nicht zu einer weiteren Zersplitterung der Parteienlandschaft kommen. Eine abermalige Dreier-Koalition wie bei der Ampel ist unbedingt zu verhindern. Wir werben deshalb dafür, dass sich alle vernünftigen, bürgerlichen Stimmen in Bayern bei uns in der CSU sammeln als Gegenmodell zu einem abermaligen linken Ampel-Bündnis. Wir werden zudem auf internationaler Bühne nur ernst genommen, falls auch innenpolitisch Geschlossenheit herrscht. Deutschland muss als größte europäische Volkswirtschaft wieder Stärke und vor allem Führung beweisen.

TERMINES UND VERANSTALTUNGEN | Landshuter Mama 55

[window.respimage && window.respimage\({ elements: \[document.images\[document.images.length - 1\]\] }\):](#)

Zum kompletten Magazin "Landshuter Mama": [Hier geht's direkt zur Ausgabe 44.](#)

